

たなか

笑楽校2024

令和6年9月26日 NO32
柏市立田中小学校 並木孝樹

6年生修学旅行に行ってきました！ Part3 完

今回の修学旅行のスローガンは「日光で学べ！マナー・責任・世界・歴史 さあ最高の修学旅行へ」でした。子ども達はこのスローガンを達成しようとチャレンジをしました。1つは英会話チャレンジです。東照宮付近で観光に来ている外国人に英語で話しかけコミュニケーションをはかることです。最初はどこまでできるか心配しましたが、全てのグループが挨拶や会話を楽しんでいました。以下が写真です。



とても素晴らしいチャレンジでした。2つ目はエコチャレンジです。日光でごみ拾いをしたり、食事のできるだけ残菜がないように声をかけ合ったりしました。ペットボトルの処理もできるだけ自分自身で行いました。以下が写真です。



番外編として写真をいくつか載せておきます。右は夜の部屋長会議です。21:30頃行ないました。横は館内ラリー後の大合唱です。



下段は修学旅行後の振り返りです。大いに褒め、今後のゴール（卒業）に向けてがんばることを確認しました。大変立派な態度でした。素晴らしい6年生です。



実行委員の子ども達の声です。

- ①司会の時には緊張せずに話すことができました。林間学校とはちがって班行動が多くて楽しかったです。6-1
- ②ふだんの勉強とは一味ちがう自然を近くで見たり, マナーや歴史を感じたりしました。校外だからこそ知ったことがたくさんありました。6-1
- ③修学旅行までは, ほぼ毎日ずっと集まりや練習をしてきました。とても疲れましたが、修学旅行は楽しかったです。やってよかったです。6-2
- ④修学旅行までたくさん準備してきました。みんなが責任を持って活動できてよかったです。みんなが笑顔ですごせてよかったです。6-2
- ⑤修学旅行に行ってマナーのことや責任についてたくさん知れました。また, 日光東照宮などを見て歴史のおもしろさを感じました。6-3
- ⑥今回の修学旅行でマナー・責任・世界・歴史を学ぶことができとても楽しかったです。今回学んだことを学校生活でも活かします。6-3